

とうほうだい 授業だより (プール開き)

待ちわびていた3年ぶりの水泳の授業が今日スタートしました。今日の天候は晴れ時々曇り。しかし、まだ夏本番ではないので、朝は肌寒く、水温・気温共に実施基準に満たず、残念ながら 1,2 時間目の1年生の実施を中止としました。3,4 時間目は水温・気温共に上昇したので3年生(2クラス)を実施としました。

今後の予定として、水泳指導終了予定日の7月8日までの期間、全ての日で実施できれば、どの学級も8時間程度プールに入ります。天候に恵まれ、できる限り多くの回数、安全管理を徹底したもとの、入水できればと思っています。

また、水泳指導の終盤には、安全についての意識と行動力を育てるために、3年生以上の学年で「着衣泳」の指導を行う予定にしています。

加えて、この事は、学校やPTAとは主催・共催を異にしますが、本校のプールで、『豊中市教育員会、学び育ち支援課』が、各学校のプールを活用した水と親しむ事業(プール開放事業)を行います。本校は、8月の月上旬に予定されています。参加等について詳細は、後日、皆様に何らかの手段で伝わる予定です。



水しぶき

はじけど 歓声

控えたり

